

Pressemitteilung
147_2020

MAG-Parkhaus weiterhin nutzbar

Geislingen an der Steige, 08. Dezember 2020 – Das MAG-Parkhaus muss saniert werden. Aus diesem Grund sollte das Parkhaus ursprünglich nur noch bis Ende dieses Jahres genutzt werden können. Jetzt steht fest: Das Parkhaus wird frühestens ab Mai 2021 geschlossen und steht dann voraussichtlich für zwei Jahre leider nicht zur Verfügung.



*Außenansicht MAG-Parkhaus
Das MAG-Parkhaus muss saniert werden.*

Unklar ist noch, wo die Dauerparker sowie alle anderen Parkenden während der Sanierungsarbeiten unterkommen werden. Die Stadt sucht schon länger nach freien Parkplätzen und Flächen und hat auch schon versucht, das ehemalige Kaufland-Parkhaus zugänglich zu machen. Bislang leider erfolglos, weil der Eigentümer bzw. Betreiber des Gebäudes sich bis dato einer Anmietung oder Öffnung des Parkhauses für die Öffentlichkeit während der Sanierungsarbeiten im Parkhaus MAG eher ablehnend zeigt.

Haben Sie Parkplätze oder freie Flächen in der Oberen Stadt, die als Übergangslösung in Frage kommen? Dann melden Sie sich gerne bei den Stadtwerken unter 07161-6101-222.

Fotos - bitte beachten Sie:

Die Veröffentlichung ist mit dieser Pressemitteilung einmalig honorarfrei.

Fotocredit: Stadtverwaltung Geislingen an der Steige / Meike Keller

Ihre Ansprechpartnerin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Stadt Geislingen an der Steige

Frau Christiane Wehnert

Rathaus

Hauptstraße 1

73312 Geislingen an der Steige

Tel: 07331 24 366

Fax: 07331 24 1366

Mail: christiane.wehnert@geislingen.de